



PEROTTI RECORRIÓ LAS OBRAS DE AMPLIACIÓN DEL GASODUCTO REGIONAL SUR EN VILLA CAÑÁS

Description



“Esto significa un salto muy importante en la competitividad y en la calidad de vida de los santafesinos”, sostuvo el gobernador. Los trabajos beneficiarán a más de 10 mil usuarios, y demandarán una inversión superior a los 1.271 millones de pesos.

El gobernador de la provincia de Santa Fe, Omar Perotti recorrió este lunes en Villa Cañas las obras de ampliación del Gasoducto Regional Sur, que beneficiarán a más de 10 mil usuarios potenciales y tienen un presupuesto de \$ 1.271.061.917.

En la oportunidad, el gobernador explicó que “este tramo es un refuerzo que fortalece todo lo existente. Es una de las instancias más importantes, en todo el Gasoducto Regional Sur hay partes de refuerzo. Es decir, a lo que ya no se le podía sacar más de gas para una ampliación de parques industriales o una ampliación en distintos barrios con el uso domiciliario, estos refuerzos lo vienen a

permitir”.

“Nos entusiasma no solamente el desarrollo de la obra, sino también la cantidad de gente que está trabajando, mucha gente incorporada de la zona y la región. Esto genera la expectativa de todas las comunidades, intendentes y presidentes comunales, de poder ampliar el esquema domiciliario y estar pensando en las ampliaciones o radicaciones para el uso industrial”, agregó Perotti.

“Esto significa un salto muy importante en la competitividad y en la calidad de vida de los santafesinos -continuó el mandatario provincial-. El gas es el combustible de transición entre los fósiles y los renovables por los próximos 20 a 25 años. Argentina está poniendo en marcha el aprovechamiento de Vaca Muerta para tener mucho gas y más barato que en cualquier otro lado. Es decir, pasa a ser un insumo más económico para el uso en muchísima de nuestras industrias y pasa también a ser una fuente de energía en cada uno de los hogares a un costo mucho más barato” añadió.

En ese marco, el gobernador explicó que “el gasoducto que arranca en Vaca Muerta va a Salliqueló, allí en provincia de Buenos Aires, ingresa por el sur de la provincia de Santa Fe, hasta San Jerónimo Sur, que es el que abre la posibilidad que toda la región de Rufino, en el final de nuestra bota, pase a tener ya la posibilidad de saber que va a contar con gas porque ingresa directamente a nuestra provincia. Otros tramos importantes que empiezan a retomar la posibilidad real de concreción son algunos tramos sobre la Ruta 34”.

“En definitiva, esto le da a toda la región sur un horizonte de desarrollo de alto impacto. Esta obra tiene mínimo un año de plazo. Villa Cañas seguramente será parte de la tarea a realizar, y con estos refuerzos tiene la posibilidad real. Cada uno de los refuerzos amplía lo existente, entonces más de 60.000 habitantes beneficiarios es lo que se prevé”, finalizó Perotti.

Participó también de la recorrida el intendente de Villa Cañas, Norberto Raúl Gizzi.

GASODUCTO REGIONAL SUR

Involucra la construcción de 18 km. de gasoducto, 9 km. de refuerzo en la alimentación, 3 ampliaciones de ERP, un ramal de 15 km. que abastecerá a Melincué de gas natural y una nueva ERP para esta localidad. Beneficiará a miles de industrias, comercios y familias de localidades del sur provincial: Venado Tuerto, Carmen, Murphy, Chovet, Firmat, Casilda, Melincué y Teodelina.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE
3. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE
3. REGIONALES

Date Created

mayo 2023

Author

administrador